



## CARTA PATROCINIO

Yo **Juan Rubén Santana Castillo**, Diputado por la Región de Atacama, presento mi apoyo a la Iniciativa Juvenil de Ley **“Espacios de Participación Juvenil en los Medios de Comunicación”**, propuesta por la Escuela Arturo Pérez Canto de Vallenar, de la Región de Atacama

Este proyecto busca la participación de los jóvenes en los procesos de producción, emisión y recepción dentro de la programación de los canales de televisión abierta chilena, de manera que los intereses, necesidades y manifestaciones culturales juveniles se vean efectivamente reflejados y presentes en los medios de comunicación; constituyéndose en un espacio que contribuya a su formación y educación, y como dice el slogan de la iniciativa, que: **“forme y NO deforme”**.

**JUAN RUBÉN SANTANA CASTILLO**  
**DIPUTADO**